

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Maurel & Prom et Welcome Assistance Médicale unis pour Octobre Rose

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LES objectifs de la campagne de lutte contre les cancers féminins du sein et du col de l'utérus menée tout au long du mois d'octobre de chaque année sont de deux ordres: sensibiliser et dépister. Si le premier peut être atteint au sein d'une entreprise, le second ne peut l'être que dans

une structure médicale. D'où l'importance de nouer des partenariats complémentaires. C'est ce qu'ont fait l'opérateur pétrolier, Maurel & Prom, et la clinique Welcome Assistance Médicale.

Côté sensibilisation, des équipes outillées ont été déployées sur le terrain et sillonneront les quartiers, les marchés de la ville et les établissements d'enseignement pour non seulement informer



Photo: Sidonie Ambonquilia

Les équipes qui vont sillonner la ville.

la gent féminine sur les pathologies concernées par cette campagne, mais aussi et surtout inciter le maximum de femmes âgées de plus de 25 ans à se faire dépister gratuitement. Pour Myriam Agambouè, épouse Baeta,

chef du département H.S.S.E. à Maurel & Prom, l'implication de la firme pétrolière s'inscrit dans la responsabilité sociale et environnementale (RSE) de l'entreprise qui la conduit régulièrement à s'engager dans des campagnes sanitaires et

environnementales en faveur des populations. En nouant un partenariat avec la clinique dirigée par Katy Stricia Nkolo, sage-femme, l'entreprise s'est donnée pour objectif de toucher cinq cents femmes au cours de cette campagne.

Libreville: Jean-Claude MOUNGUENGUI dans ses fonctions de chef de quartier



Photo: Frédéric Serge Long

Jean-Claude MOUNGUENGUI installé par Jocelyne Makita, 1ère adjointe au maire du 3e arrondissement de la commune de Libreville.

F.S.L.
Libreville/Gabon

PLÉBISCITÉ par les habitants du quartier Akemindjogoni, non loin du carrefour Léon-Mba, dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville, Jean-Claude MOUNGUENGUI a été installé, samedi dernier, dans ses fonctions de chef de quartier. C'est Jocelyne Makita, première adjointe au maire du 3e arrondissement de la commune de Libreville qui en a présidé la cérémonie. Ceci au nom de la maire de Libreville et par délégation du pouvoir du maire du 3e arrondissement et

de l'ensemble des conseillers municipaux.

Promettant de se mettre à l'écoute des populations, Jean-Claude MOUNGUENGUI confie être le chef de tout le monde, sans distinction d'ethnie ou de nationalité particulière. Pour cela, la première adjointe au maire du 3e arrondissement a exhorté le promu à un travail dans la paix, l'unité et la fraternité. "Toute œuvre humaine est perfectible. Cela veut dire que chacun d'entre nous a ses limites, qualités et défauts. Par conséquent, il faut prioriser les qualités pour préserver le vivre-ensemble", s'est exprimé Jocelyne Makita.

Fougamou: le CJNI aux côtés de trois villages

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN réponse aux doléances des populations de Mourimatsiengui, d'Oyenano et de Doubou, le Collectif des jeunes de la Ngounié (CJNI) a procédé, le week-end dernier dans le département de Tsamba-Magotsi dans la province de la Ngounié, à l'inauguration d'un établissement scolaire, des logements des responsables de l'établissement, entièrement rénovés et offert du matériel didactique. Répondant à l'appel à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le CJNI entend axer ses actions sociales pour le développement de la Ngounié. Représentant la présidente du CJNI, le secrétaire général du Collectif, Serge



Photo: H.N.M

Le secrétaire général du CJNI, Serge Ulrich Mboula (d), remettant le kit didactique aux bénéficiaires.

Ulrich Mboula Mandi, dans son mot de circonstance, a précisé que "par ce geste, nous concrétisons notre volonté d'œuvrer à l'épanouissement et au développement de nos enfants. Ils sont le renouveau, la pérennité et la continuité. Comme l'avait souligné le chef de l'État dans son adresse à la nation, l'avenir du Gabon est dans l'éducation, car elle est ma

priorité". Face aux difficultés dans le fonctionnement quotidien des activités scolaires, le CJNI compte s'inscrire dans la durée. "C'est une nouvelle porte qui s'ouvre sur l'avenir des quelque 182 élèves d'Oyenano qui bénéficieront de cette infrastructure et des enseignants affectés dans cette école qui travailleront désormais dans les conditions les meilleures".